

# Avec les élèves acupuncteurs

**STAGE** Depuis hier, des séances d'acupuncture gratuites sont organisées à la Dune

Depuis hier, le centre d'enseignement d'acupuncture traditionnelle (Centre Imhotep) propose des séances gratuites. Le but étant de permettre aux élèves de s'exercer sous l'œil de leurs professeurs.

Hier, Jean Motte, le directeur de l'école, encadrait l'une des consultations. Alors que Joëlle posait les questions d'usages, il décortiquait les symptômes extérieurs du patient. Une langue collée aux dents lors des réponses, un teint pâle, une expression du regard : le déshabillage de la personne commence bien avant qu'elle n'ôte ses vêtements.

À tour de rôle, les sept élèves prennent le pouls et accompa-

gnent leurs collègues qui ont en charge le diagnostic. La thérapie prend ensuite la forme d'aiguilles ou de bâtons d'armoise, les moxas.

## Ouverture sur la vie

Chaque séance dure une heure trente. Pour les élèves, c'est un plus au niveau de l'apprentissage. Issus du milieu médical - kinésithérapeute, infirmier, ostéopathe - ou en changement d'orientation professionnelle - ex-institutrice, commerciales ou peintre -, ils suivent une formation en trois ans, plus une année consacrée à un mémoire.

Cette formation, les élèves en parlent comme d'une ouverture sur la vie. « Je viens chercher un regard différent sur le monde », dit Nien Dong. « Je ne suis plus en connexion avec le mode de vie allopathique », explique Romain. « Ce virage courait depuis des années »,



**L'acupuncture vient d'être classée patrimoine culturel immatériel de l'humanité.** S.M.

témoigne Tiphaine. « C'est un apprentissage de l'être humain » résume Christelle.

À noter que les stages sont complets cette semaine et la suivante.

**Sabine Menet**